



12月 こぐま組だより

2022年12月1日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズⅡ

今月のねらい

○身の周りのことを自分でしようとする。

- ・生活の流れと着替え等を行う場所を決め、子ども達が分かりやすいようにしていく。「〇〇するよ」と次の行動に見通しが持てるように声掛けをしていき、自分で動けた際は褒めていく。

○友だちと関わって遊ぶ中で、簡単な言葉のやり取りを楽しむ。

- ・ごっこ遊びのイメージが膨らむような声かけをしていき、友だちや保育者と一緒に言葉のやり取りを楽しむ。

お楽しみ会、楽しみました!(^^)!

『こぐまバス ～オバケに会いにLet's go!』、いかがでしたでしょうか?いつもの部屋での様子がほぼ100%表現されていたとっております。夏頃から、数人がイスを並べ始めると、それを見ていた他の子どもも並べ始め、ズラッと部屋いっぱいにな長く繋がったり、一カ所に塊として並べられたり…。「これはなあに?電車?バス?」と聞くと「バス!」と答えが返ってきていました。「どこに行くの?」「動物園!」「そうなんだー、行ってらっしゃい」「行ってきまーす」、時には「先生もいいよー」「先生はここに乗って」と誘ってくれていました。また、オバケの出てるお話が大好きで、色々な絵本を「読んでー」と持ってくる子どもがおり、読み始めると他の子どもも集まってくる、という光景もよく見られていました。そんな日頃の姿を保護者の皆さまに見ていただこうと、今回の演目になった次第です。

当日に向けて、背景のバスの絵にちぎった画用紙を糊で貼ったり、お面に色を塗ったり、お面の帯に折り紙を貼ったり、と子ども達と一緒に大道具・小道具も作りました。どの場面でも集中して作業し、とても楽しそうでした。

当日は、大勢の方の視線を感じて緊張してしまった子どももいましたが、『バスに乗って』がかかるといつもの表情に戻り、楽器を手にとると、楽しそうにオバケを驚かせていました。最後のダンスもいつも以上に張り切って踊っている子が多く、当日をいかに楽しみにしていたかが伝わってきました。今回の様々な経験を通して、また一段成長したこぐま組のみんなです(^_^)

じゃがいもの葉っぱが立派になっています!

以前植えたジャガイモですが、水やり不要とのことなので、そのままにしておりますが、すくすくと育ち葉っぱが随分と多くなりました。収穫が楽しみです。



お願い・お知らせ

- ・散歩に出かける際は靴を利用します。靴を靴箱に用意しておく等準備をお願いします。
- ・12月から新しいお友だちが1名増えます。